

♪ ひよこ組 ほのぼの散歩 ♪

R4. 9. 28

ひよこ組では、散歩のしやすい季節となり、先生と一緒に抱っこやおんぶ、乳母車に乗って散歩をしています。歩行が安定した子ども達は、ズックを履いてあっちへ・・・こっちへ・・・大忙しで歩きまわったりしながら、笑顔いっぱい園庭中を探検して楽しんでいます！

五感を使って色々発見し、色々感じ、周りの自然に、自分から関わっていく事で、「この音は、なあに？」「あれは、何だろう？」「これ、面白そう！」「触ってみたいな！」と好奇心が芽生え、「あっちへ行ってみよう！」「自分で歩きたい！」と楽しむ中で感じる心が育ち、情緒の安定にも繋がっていきますので、それぞれの月齢に合わせて戸外での活動を楽しめるようにしながら、子ども達が興味あるものに沢山、触れていけるようにしています。

歩くの～大好き～♪
どこにいこうかな～



アスファルトや芝生の上、築山を登ったり下りたりなど、色々な道を歩くことで足腰の力や体幹、バランス感覚が鍛えられています！

どうしよう～



築山を下りる途中、コテンツと尻もち！もう少しで平らな地面だったので、様子を見守っていると・・・おしりでズリズリと下り始めていました☆

どこから聞こえるの??

何か聞こえてくるなあ～

何の音だろう??



運動会練習が始まり、園庭中にリズムのよい音楽が流れ始めました♪散歩中の子どもたちも、どこからか流れてきた音に気づいた表情をして聞き入ったり、グルリと体の向きを変えて音のする方に向いたりしていました。

握ってみよう～



触ってみよう～

木陰での外気浴中に、ハイハイをして見つけたものは、葉っぱ！チクチクする感触、土の匂いや温かさなど小さい手の平から感じとっているようです。

あっ！何だろう!?

お散歩
うれしいな♪

見～つけた!!
触ってみよう～

これなあに??



おひさまって まぶしいね♪

外気浴・散歩・外遊びなど全身を動かして遊ぶことで、お腹も空いて給食をモリモリ食べています。沢山遊んで、たっぷり食べた後は、グッスリと眠ることで、子どもたちにとって良い生活リズムがついていきます。これからも、色々な発見に共感し、季節の変化に気付けるように声をかけ、日増しに深まっていく秋を、子どもたちと一緒に楽しんで過ごしていきたいと思ひます。